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Sitzungsprotokoll der FSR-Sitzung vom 03.07.2023 

Sitzungsleitung:  Paul 

Protokoll:   Domenik 

Sitzungsbeginn:  18:33 

Sitzungsende:  20:04 

 

Mitglied 
A 

Anwesend 
E 

Entschuldigt 
U 

unentsch. 
R 

Sitz ruht 

Amborn, Robert A    

Bock, Fabian    R 

Brähne, Robert A    

Fellner, Paul A    

Geyer, Nick A    

Kosmehl, Erik A    

Matz, Anne Josephine A    

Matz, Domenik A    

Müller, Julian A    

Peggau, Undine A    

Schoske, Claudia A    

Semmler, Roman A    

Stitz, Stilla A    

Thiele, Moritz TOP  3    
     

Assoziiertes Mitglied:     

Belde, Zoe  E   

Bock, Nathalie  E   

Firkert, Ludwig  E   

Haubold, Hendrik A    

Kahler, Hanna  E   

Kästner, Clemens A    

Mirtschin, Laura  E   

Pinsker, David  E   

Rothe, Maximilian  E   

Weller, Nora TOP 1 E   

Wildemann, Felix  E   
  
Gäste  
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TOP 0: Formalia 

Der FSR ABS ist mit 12 anwesenden von 13 aktiven gewählten Mitgliedern 

beschlussfähig. 

 

Das Protokoll vom 26.06. wird mit 10/0/2 Stimmen beschlossen. 

 

Alle Anwesenden werden darauf hingewiesen, dass das heutige Protokoll öffentlich 

zugänglich gemacht wird. 

Die Sitzung findet in Präsenz statt. Die Sitzungseinladung hat alle rechtzeitig erreicht. 
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GO- Antrag auf Änderung der Tagesordnung: Eriks Top soll vorgezogen werden 

einstimmig angenommen 

Top 0.5: Eriks Strukturerposten 

Erik möchte aus persönlichen Zeitproblemen seinen Posten als Strukturer abgeben 

Undine fragt, ob Erik dann auch erstmal seinen Sitz ruhen lassen möchte 

Paul: Posten kann nur mit 2/3 Mehrheit abgeben werden 

Erik würde auch freiwillig seinen Sitz ruhen lassen (soll aber noch schriftlich eine Mail 

verfassen) 

Nächste Woche Wahl: Strukturerwahl 

 

TOP 1: Post und Studierendenanliegen 

Post: 

 kleine Änderung im Postfach: es gibt jetzt eine digitale Signatur für den FSR ABS 

 Meinungsbild: Wer möchte das die Signatur immer unter einer Mail steht?  

11 Personen sind dafür und 2 Personen sind dagegen 

 

• Gedenken an den 85. Jahrestag der Pogrome 1938 am 9. November 2023 in 

Dresden [Termine; 27.06.] 

    • Zusammenarbeit Lehrkraft & Studierende [Posteingang (später ÖA); 28.06.] 

Es werden Studierende gesucht die bei dem Materialentwurf helfen. Es gibt die 

Anfrage wo sie einen Aushang dafür machen kann bzw. Werbung.  

Roman: man könnte es in eine Rundmail machen, aber direkt Werbung machen nicht 

Hendrik: würde Instagramm-Post vorschlagen 

Robert (als FSR-Verteiler-Verantwortlicher) spricht sich gegen Rundmail aus wird 

sonst zu viel für Mailüberfluss für die Studis 

Meinungsbilder  

Wer ist dafür, dass über eine Rundmail informiert wird:  

einstimmig dagegen  

Wer ist dafür dass über die Homepage informiert wird:  

1 Person ist dafür, der Rest ist dagegen 
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Wer ist dafür, dass über Instagram informiert wird:  

einstimmig dafür  

    • ESE-Koordination [Posteingang (später ESE); 29.06.] 

    • Erinnerung Studio Kooperation Coburg [Posteingang (später ESE); 03.07.] 
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Studierendenanliegen: 

    • Fachwechsel[Posteingang (später Studianliegen); 01.07.] 

Person möchte Fachwechsel uns sofort in das 3 Semester. Josi würde sich um die 

Mail kümmern 

 

    • Anfrage Vorbereitung auf Psycho Stex-Klausur [Posteingang (später 

Studianliegen); 02.07.] 

Josi fragt bei Max nach. FSR ABS gibt keine Altklausuren raus 

 

TOP 2: Berichte 

 

26.06. Vernetzungstreffen  

 

Protokoll Vernetzungstreffen der FSRe 26.09.2023 

 Austausch über Erfahrungen mit Buddygruppen: 

o unterschiedlicher Ausdruck des Konzeptes (Dozierendenbeteiligung, 

Bezahlung für Tutor:innen etc.) 

o in der Praxis sehr vom Engagement der Buddypersonen abhängig 

 UFATA( UniFAchschaftTAgung) : 

o Idee einer Fachschaftentagung auf Uniebene (wie Koala nur mit 

anderen Fachschaften, statt anderen Unis) 

o traf auf Unterstützung 

o Menschen wollen eher wegfahren 

o 5 Leute pro Fachschaft max. 

o 2 Personen haben sich für das Orga-Team gefunden 

 Prüfungsleistungen 

o Problem mit Studienorga und Prüfungsorga 

o Man weiß zu spät wann man seine Veranstaltungen und Prüfungen hat 

o in allen Fachschaften sehr ähnlich ausgeprägt 

o Vorschlag einer 4 – 4 Regelung: 

 4 Wochen vor Semesterstart stehen alle Veranstaltungstermine 

fest, 4 Wochen danach alle Prüfungstermine 

o Einreichen einer Beschwerde im Namen aller Fachschaften in beiden 

Punkten 
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o gibt wohl auch eine AG im StuRa dazu 

 Sonstiges: 

o Feedback-Runde mit dem StuRa 

 danach fröhliches Vernetzen 

Claudia ergänzt: Wir machen das nächste Vernetzungstreffen. Undine ist 

Verantwortliche 

Gregor ergänzt: Robert ist für die UFATA Orga verantwortlich 

                                                                                                  

30.06.  Lange Nacht der Wissenschaft 

Kein Bericht 

 

TOP 3: Problem 30 Jahre EW // Clemens 

 

EW-Grillen ist ausgefallen, weil BP sich zurückgezogen hat, sich anders organisiert 
etc. 
 
Es gibt Ersatzideen: Semesterausklang Spieleabend + Grillen  
 
Datumsdiskussion:  
Julian findet Dienstag wäre besser weil Donnerstag viele im Club Gisela sind 
 
Meinungsbild:  
wer ist dafür, dass die Veranstaltung Dienstag geplant wird:  
7 Personen dafür 
Wer ist dafür, dass die Veranstaltung Mittwoch geplant wird: 
5 Personen dafür 
 
Clemens stellt FA vor  
Claudia fragt nach Verkaufspreisen, Clemens erklärt Kostenaufschlüsselung 
Abstimmung: Der FA wird mit 11/0/2 Stimmen angenommen 
 
Julian hat schon Räume für den Spieleabend gebucht. 
Undine macht Werbung für die Veranstaltung 
 
Robert schlägt Bierbänke ausleihen vor beim StuRa . Clemens fragt nach sowie bei 
der Veganen Fleischerei. 
 
Es wird nach diversen Gegenständen gefragt, alle FSR Intern vorhanden. 
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Meinungsbild: Wollen wir BP fragen, ob sie für uns Werbung schaltet?  
7 Personen sind dafür und 8 Personen sind dagegen 
 
 
 

TOP 4:  (bestandene) Finanzprüfung // Roman , Domenik 

 

 Es müssen noch ein paar Sachen nachgereicht werden 

 To Do´s und Änderungen: 
       

Allgemein 

- Nachweis von Zahlungen MUSS mit Kontoauszug bestätigt werden, 

Transaktionsverläufe sind ungenügend da diese gecancelt werden 

können 

- Bei Lebensmittel und Getränke können Vergleichsangebote angezogen 

werden (unsere Empfehlung) muss aber nicht 

- Pfandkosten dürfen nicht vom FSR getragen werden, nur privat 

- Unsere Spenden dürfen nicht „Spenden“ heißen, sondern freiwillige 

Gelder, Soli Beiträge etc. 

Bei FA´s 

- Unsere FA Vorlage in der Cloud wurde angepasst, um zwischen sicheren und 

unsicheren Einnahmen zu unterscheiden 

- Sowohl der Gesamtbetrag als auch die Einzelposten dürfen nicht 

überschritten werden und auch nur zweckgebunden ausgegeben werden.  

- Website, Kontoführungsgebühren, EC-Karte müssen mit Dauerbeschluss 

genehmigt werden. 

- Der FSR ABS taucht nicht in der Spalte Einnahmen auf, da die Bürgschaft der 

Differenzbetrag aus Einnahmen und Kosten ist.  

Bestandene Prüfung könnte FSR intern gefeiert werden. 

TOP 5: Spieleabend Juli // Domenik 

Entfällt durch Zusammenlegung mit TOP 3 
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TOP 6: ESE // Nick und Moritz 

 

Clemens will als Aufgabe „Grillen“  

Undine will als Aufgabe „Cafetour“  

Nachfrage, ob wir das Erstitüten-Packen schon immer mit BP gemacht haben. 

Moritz: wäre jetzt das erste Mal.  

Statt Campusralley Begrüßung durch den FSR ABS als erste Anlaufstelle.  

Paul Nachfrage: Campusralley war mit das Sinnvollste. Moritz: Campustour gibt es 

durch MTC. 

Undine will Campusralley nicht weglassen.  

Roman: zentrale Begrüßung richtig gute Idee. Campusralley sollte durchgeführt 

werden wichtige Veranstaltung zum Kennenlernen. 

Abstimmung Campusralley: 

Soll eine Campusralley in den Zeitplan aufgenommen werden?  

Die Idee wird mit 11/1/1 Stimmen beschlossen 
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Anmerkung Paul : einmal Kneipentour ist zu wenig. Roman stimmt zu  

Meinungsbild: Zweite Kneipentour 

Die Mehrheit ist mit 10/1 dafür  

Wird auf freiwilliger Planungsbasis in den Plan aufgenommen 

 

TOP 7: Neue LAPO // Moritz 

„Wilde“ Neuerungen für die neuen Studienordnungen: 

Bewertungsrügen an Prüfende verteilen ist nun möglich 

Verpflichtende Bewertung von PL innerhalb von 4 Wochen 

Zentrale Termine zur Prüfungseinsicht 

Bonuspunkte  für besonderes Engagement kann man die Note um 10% 

verbessern. 

 

GO-Antrag auf Sitzungszeitverlängerung um 1h  

Einstimmig angenommen. 

 

TOP 8:  Besetzung neuer Gremienplätze // Sitzungsleitung 

Nachfrage auf Entsendung, wird nächste Woche geklärt. 

 

TOP 9: Termine 

04.07. Workshop Prüfungsrecht    

05.07. AK SPS   

05.07. Institutsrat                                                                                                      

07.07. 30 Jahre Fakultät 

12.07. StuKo 

13.07. Sommeruni                                                                                                             

14.07. Geburtstag Nick 

19.07. Sommeruni 

28.07. FZÜ  
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TOP 10: Sonstiges 

 

Paul: Sommerklausurtagung ist mittlerweile vom Tisch 

Clemens: Wollen wir 15€ + X*5€ bezahlen um Bänke auszuleihen? 

nein 

Clemens: Meinungsbild: Sollen die Getränke verkauft werden? 

10 Leute dafür 6 Leute enthalten sich  

 

 

 

 

Nächste Sitzung 

Nächster Sitzungstermin:  10.07.2023 

Nächste Sitzungsleitung:  Paul 

Nächstes Protokoll:   Julian 

TOP-Vorschläge:   --- 

 

 

Bestätigung des Protokolls 

 

__________________ _______________________ ____________________ 

Datum, Ort   Sitzungsleitung   Protokollant:in 


